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Cultura divulga 
percurso oficial 
da 49ª Cavalaria 

Antoniana de 
Jaguariúna

Festa de Peão 2024 
de Santo Antônio de 
Posse: Normas para 
troca de ingressos 

solidários

Fernando & Sorocaba 
confirmados como atração do 
35º Jaguariúna Rodeo Festival

A Secretaria Munici-
pal de Turismo e Cultu-
ra divulgou nesta quin-
ta-feira, dia 13 de junho, 
o percurso oficial da 49ª 
edição da Cavalaria Anto-
niana de Jaguariúna, que 
será realizada no próxi-
mo dia 23 de junho. Os 

cavaleiros sairão da Fa-
zenda da Barra às 9h30, 
sentido Rua Maranhão, 
entrando na Rua Souza 
até o Parque dos Lagos, 
na lateral do Parcão, e 
depois à direita, na Praça 
Basaglia, chegando à Rua 
Eduardo Tozzi.

A comissão organiza-
dora do Jaguariúna Ro-
deo Festival surpreen-
deu os fãs com mais uma 
notícia empolgante em 
suas redes sociais. Para 
a terceira noite do even-

to, marcada para o dia 
27 de setembro, a dupla 
sertaneja Fernando & 
Sorocaba subirá ao pal-
co, prometendo agitar 
ainda mais o público do 
35º Rodeo de Jaguariú-

na. Fernando & Soro-
caba, conhecidos por 
sucessos como “Madri”, 
“Bala de Prata” e “Paga 
Pau”, são uma das du-
plas mais populares do 
sertanejo universitário.

Na noite de quin-
ta-feira, 6 de junho, 
a comissão organiza-
dora da Festa de Peão 
2024 de Santo Antô-
nio de Posse divulgou 
as normas para a re-
tirada dos ingressos 

solidários, tanto para 
a pista quanto para as 
arquibancadas. A festa 
ocorrerá de 20 a 22 de 
junho e contará com 
grandes shows que cer-
tamente atrairão um 
grande público.
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Mutirão 
contra a 
dengue 
visitou 
1.132 

imóveis 
no fim de 
semana
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A Prefeitura de Jagua-
riúna, por meio da Se-
cretaria Municipal de 
Turismo e Cultura, vai 
promover de 1º a 26 de 
julho o projeto “Sem 

Tela nas Férias”. A ini-
ciativa, voltada para 
crianças e adolescentes, 
visa oferecer alternati-
vas saudáveis e educa-
tivas ao uso excessivo 
de dispositivos eletrô-

nicos durante as férias 
escolares. Em diversos 
parques da cidade, se-
rão realizadas oficinas 
e atividades recreativas 
que prometem ocupar 
de forma enriquecedo-

ra o tempo livre dos jo-
vens, afastando-os dos 
riscos do sedentarismo 
e das ameaças do mun-
do virtual.
O projeto “Sem Tela nas 
Férias” acontecerá em 

locais como o Parque 
Santa Maria, Floria-
nópolis, São José, Ro-
seira de Cima, Roseira 
de Baixo e Tanquinho. 
Cada local oferecerá 
uma variedade de ofici-

nas e jogos que visam, 
além de entreter, edu-
car e conscientizar as 
crianças sobre temas 
importantes, como a 
preservação do meio 
ambiente.

Projeto ‘Sem Tela nas Férias’ promove diversão 
e aprendizado durante o mês de julho 

O mutirão contra a 
dengue realizado no úl-
timo fim de semana em 
Jaguariúna visitou um 
total de 1.132 imóveis 
nos bairros São Francis-
co, Jardim Alice e Mauá 
1 e 2. A ação integra a 
política de combate aos 
focos do mosquito Ae-
des Aegypti implemen-
tada pela Secretaria de 
Saúde de Jaguariúna.

Segundo balanço da 
Secretaria de Saúde, no 
sábado foram visitadas 
540 residências e, no 
domingo, outras 592. 
No total, cinco amostras 
de larvas foram coleta-
das.

Operação ‘Férias 
Mais Seguras’ dos 

Bombeiros orienta na 
saída de escolas em 

Jaguariúna

O Corpo de Bombeiros 
de Jaguariúna realiza 
nesta semana uma ação 
educativa para orien-
tação aos familiares dos 
alunos sobre prevenção 
de acidentes. O “Férias 
Mais Seguras” foi realiza-
do nesta quarta-feira, dia 
12 de junho, na Escola 
Municipal Espedito Fer-

rari. Nesta quinta, dia 13, 
foi a vez da Escola Munic-
ipal Dr. Franklin de Tole-
do Piza Filho receber os 
bombeiros. Na sexta, dia 
14, a ação será encerrada 
na escola Joaquim Pires 
Sobrinho. O trabalho 
acontece sempre na saída 
dos alunos, às 11h30.
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McLanche Feliz 
celebra lançamento 
de “Divertida Mente 
2”, o novo filme da 

Disney e Pixar

O McLanche Feliz está 
emocionante! Neste mês, 
as caixinhas recebem brin-
quedos inspirados nos 
personagens de “Divertida 
Mente 2”, próximo lança-
mento da Disney e Pixar. A 
campanha marca mais um 
lançamento entre Disney 

e McLanche Feliz, com 
brinquedos inspirados 
nos personagens queri-
dos dessa história que 
atravessa gerações, para 
estimular a diversão entre 
pais e filhos. A animação 
estreia nos cinemas em 20 
de junho.
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Neste abrir de junho 
os educadores come-
moraram a Semana do 
Meio Ambiente com os 
estudantes.  A Casa da 
Memória Padre Gomes 
junto ao Conselho do 
Patrimônio Histórico, 
zelando pela Paisagem 
Ambiental fazem me-
mória para Jaguariúna 
e região da Festa do Dia 
das Árvores, ocorrida 
na    Vila de Jaguary há 
cem anos atrás. A Edu-
cação sempre procurou 
formar o cidadão cons-
cientizando-o da ne-
cessidade de arborizar 
a terra e não destruir 
o planeta. Notícias da 
Vila de Jaguary eram 
registradas no jornal 
semanal de nosso mu-
nicípio Mogi Mirim, 
através do jornal “A 
Comarca”. A  edição de 
29/09/1918 conta que 
nessa época as quatro 
escolas estaduais se 
reuniram e realizaram 
no espaçoso salão do 
cinema a cerimônia so-
bre o Dia das Árvores, 
no dia 21 de setembro. 

Este espaço físico era 
o mesmo salão da Rua 
Cel. Amâncio Bueno, 
meio da quadra, entre 
a Rua Cândido Bueno 
e Alfredo Engler. Des-
de os anos 1950 foi a 
Auto Mecânica San-
ta Helena de Mílton e 
Carlinhos Menna, hoje 
espaço comercial mo-
derno.  A Escola, na 
verdade, eram quatro 
salas de aula com seus 
respectivos professo-
res que funcionavam 
em diversos lugares. O 
correspondente, Cae-
tano Pereira dos San-
tos diz que assistiram 
a esta solenidade pela 
1ª vez, em Jaguary. As 
crianças recitaram po-
esias com desembara-
ço. O Hino Nacional 
e o Hino de São Paulo 
foram entoados por to-
dos.  O prof. Genésio de 
Almeida Moura, que se 
dedicava com amor à 
instrução pública nes-
ta localidade, proferiu 
brilhante discurso alu-
sivo ao ato. Ele conse-
guiu junto ao Instituto 
Agronômico de Campi-
nas duas mudas de ár-
vores ornamentais.  

Às 12 horas, bem-
-organizada passeata 
cívica dos alunos toma-

va a direção do jardim 
público (Praça Umbe-
lina Bueno) cantando 
o “Hino às Árvores. 
Educava-se muito atra-
vés do canto de impor-
tantes hinos escolares. 
Era uma grande alegria 
quando as Escolas se 
reuniam para estas so-
lenidades cívicas e toda 
a comunidade era con-
tagiada por muita ale-
gria. E os professores 
nunca depuseram de 
seu sonho de formar o 
elemento humano que 
eles têm em suas mãos. 
Esta é a mais nobre 
missão: formar e infor-
mar. E seu elemento de 
trabalho é humano, su-
blime e complexo, feito 
à imagem e semelhança 
de Deus. Por isso a cada 
manhã, sua esperança 
renasce, como o nas-
cer do sol, alimentando 
seu sonho, sua alma de 
Mestre.  E começa tudo 
de novo. Com paciên-
cia e esperança. Educar 
é processo lento. Che-

ga-se um tempo, dá 
um estalo e o educando 
assume os valores do 
educador. E vai pas-
sar para suas próximas 
gerações os princípios 
e legítimos valores de 
sua paisagem cultural.  
Mas quando olhamos 
para as cidades de hoje, 
sempre nos pergunta-
mos se todos aqueles 
formandos de todas as 
gerações aprenderam 
as sábias lições das 
Escolas e das Famílias 
que vem de cem anos 
atrás? As cidades mo-
dernas plantaram ár-
vores suficientes para 
a moderna paisagem 
ambiental? Em toda 
calçada há uma árvore 
plantada? Quem plan-
tou soube plantar a ár-
vore certa para o lugar 
certo? Nas calçadas só 
vão árvores de pequeno 
porte. Árvores de gran-
de porte danificam a 
superfície plana, com-
prometem a segurança 
dos pedestres.  

Calçadas quebra-
das, desniveladas, re-
presentam sério risco 
para todos: quedas, 
fraturas, até mortes. 
Todo quintal precisa 
ter árvores. E nele deve 
haver espaço com ter-
ra e gramados. A terra 
deve ser coberta com 
vegetação, plantas e 
jardim e não com cal-
çamento. Respeitemos 
a Terra que anda muito 
ferida. É preciso salvar 
o planeta.  A lição de 
1918 precisa produzir 
frutos no mundo mo-
derno.  Toda Lar  deve 
ter  em sua calçada   um 
pulmão que purifica e 
ameniza o ar que a Fa-
mília  respira.

Tomaz de Aquino 
Pires

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

MEIO AMBIENTE – MEMÓRIAS DE  
PROGRAMA AMBIENTAL II

PET

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@jornaldejaguariuna.net

tel: (19) 3896-1916 | 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

www.jornaldejaguariuna.net

Sua nova coluna semanal 

Dra Cinthia Murias
Médica Veterinária
CRMV 27622/SP

Acompanhe toda 
semana as melhores 
dicas de como cuidar 
do seu pet com a

Tel: (19) 99655-4114
Instagram: @cinthiamuriasveterinaria  

Facebook: Cinthia Murias 
E-mail: cinthiamurias@veterinaria.med.br

DEUS E MAMÔN

Existiam muitos deuses,
um para cada elemento.

Tinha o deus da água, deus do Sol,
deus da bondade e do sofrimento.

Moisés falou de Deus único,
e mesmo Jesus confirmou.

A ideia de um Deus Pai
o povo já se acostumou.

Deus é paz, Deus é amor.
Deus não criou a pobreza.

Mas para quantos homens hereges
o seu Deus é a riqueza?

Ame a Deus com nobreza,
esqueça esse deus Mamôn,
aquele que ama a riqueza
acaba dormindo no chão.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro Chore só por 
amor, volume 2, da coleção Mensagens de fé (www.
editoraoartifice.com.br), em homenagem ao Dia de 
Deus, que se comemora em 14 de junho. Todos os 

livros do autor são filantrópicos.

A saúde ocular dos 
nossos pets é tão im-
portante quanto a nos-
sa, e, muitas vezes, 
passa despercebida até 
que um problema mais 
grave surja. Durante o 
mês de junho, que de-
dicamos à conscienti-
zação sobre problemas 
dermatológicos e ocu-
lares, é fundamental 
destacar como pode-
mos cuidar da visão 
dos nossos Pets.

Um dos principais 
problemas oculares 
que afetam cães e ga-
tos é a catarata, espe-
cialmente em pets ido-
sos. A catarata causa a 
opacificação do crista-
lino, levando à perda 
gradual da visão. A de-
tecção precoce é cru-
cial para o tratamento 
eficaz, e isso pode ser 
feito através de exa-
mes regulares com um 
veterinário especiali-
zado. Manter uma die-
ta equilibrada e evitar 
traumas oculares tam-
bém ajudam a preve-
nir essa condição.

Úlceras de córnea 
são lesões na superfí-

cie do olho que podem 
resultar de arranhões, 
traumas ou infecções. 
Elas são extremamen-
te dolorosas e, se não 
tratadas, podem le-
var à perda da visão. 
Para prevenir úlceras 
de córnea, é impor-
tante evitar situações 
que possam causar 
danos aos olhos dos 
pets, como brigas com 
outros animais e am-
bientes com vegetação 
densa.

Glaucoma, uma 
condição que aumen-
ta a pressão dentro do 
olho, pode causar da-
nos ao nervo óptico e, 
eventualmente, levar à 
cegueira. O diagnósti-
co precoce é essencial 
para controlar a pro-
gressão da doença, e 
isso só é possível com 
check-ups regulares. 
Se o seu pet amado 
apresenta sinais como 
olhos vermelhos, dor 
ocular ou perda de vi-
são, procure um vete-
rinário imediatamen-
te.

Além dessas condi-
ções, algumas raças de 
cães e gatos são mais 

predispostas a proble-
mas oculares devido à 
sua anatomia. Raças 
braquicefálicas, como 
pugs e persas, têm 
olhos mais expostos 
e são mais propensas 
a lesões e infecções. 
Para essas raças, é ain-
da mais importante re-
alizar exames oftalmo-
lógicos frequentes.

Caro Leitor, a pre-
venção é sempre o me-
lhor remédio. Incorpo-
rar o cuidado ocular na 
rotina de saúde do seu 
pet amado pode preve-
nir muitos problemas 
sérios. Mantenha os 
olhos dos seus amigos 
peludos limpos, evite 
a exposição a agentes 
irritantes e realize exa-
mes regulares.

Se notar qualquer 
alteração na visão do 
seu pet, não hesite em 
procurar um veteriná-
rio. Proteger a saúde 
ocular dos nossos ani-
mais é garantir que 
eles possam viver uma 
vida longa, saudável 
e feliz ao nosso lado. 
Vamos cuidar bem dos 
olhos dos nossos pets!

PREVENÇÃO E CUIDADOS 
COM A SAÚDE OCULAR 

DOS PETS: DICAS 
ESSENCIAIS PARA 

PROTEGER A VISÃO DO 
SEU PET
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 A campanha marca mais um lançamento entre Disney e McLanche Feliz, com brinquedos inspirados nos personagens queridos dessa história que atravessa gerações 

McLanche Feliz celebra lançamento de “Divertida 
Mente 2”, o novo filme da Disney e Pixar

O McLanche Feliz está 
emocionante! Neste mês, 
as caixinhas recebem 
brinquedos inspirados 
nos personagens de “Di-
vertida Mente 2”, próxi-
mo lançamento da Disney 
e Pixar. A campanha mar-
ca mais um lançamento 
entre Disney e McLanche 
Feliz, com brinquedos in-
spirados nos personagens 
queridos dessa história 
que atravessa gerações, 
para estimular a diversão 
entre pais e filhos.

A animação, que es-
treia nos cinemas em 
20 de junho, retorna à 
mente da adolescente 
Riley durante o momen-
to em que a Central de 
Controle mental da jo-
vem está passando por 

uma demolição repenti-
na para dar lugar a algo 
totalmente inesperado: 
novas emoções! Alegria, 
Tristeza, Raiva, Medo e 
Nojinho, que há muito 
tempo administram uma 
operação bem-sucedida 
em todos os sentidos, 
terão que se adaptar à 
chegada da Ansiedade, 
Inveja, Vergonha e Tédio, 
que aparecem para domi-
nar sua mente.

A campanha conta com 
10 brinquedos: Nojinho, 
Tristeza, Guardas Frank 
e Dave, Alegria, Tédio, 
Raiva, Medo, Vergonha, 
Ansiedade e Inveja. As 
miniaturas acompanham 
uma base encaixável em 
formato de lançador que 
disparam discos de papel, 

além de uma cartela de 
adesivos. Para lançar os 
discos, basta introduzi-los 
na ranhura, puxar a ala-
vanca traseira e soltá-la.

Os brinquedos já po-
dem ser encontrados nas 
unidades do McDonald’s 
em todo o Brasil, pelo 
Peça e Retire, Drive-Thru 
ou no próprio restauran-
te, pelos totens de autoa-
tendimento e no balcão. 
Também é possível ga-
rantir os brinquedos sem 
sair de casa, basta pedir 
pelo app do McDonald’s e 
aproveitar o McDelivery!

A novidade está aliada 
ao cardápio do McLanche 
Feliz, que está em con-
stante evolução e oferece 
opções com baixo teor 
de sódio, gorduras e açú-

cares e a inclusão de mais 
vegetais e laticínios. Para 
mais informações sobre 
essa e outras iniciativas, 
acesse a página do Mc-
Lanche Feliz.

Sobre a Arcos Dorados
A Arcos Dorados é a 

maior franquia indepen-
dente do McDonald’s do 
mundo e a maior rede de 
serviço rápido de alimen-
tação da América Latina e 
Caribe. A companhia con-
ta com direitos exclusivos 
de possuir, operar e con-
ceder franquias locais de 
restaurantes McDonald’s 
em 20 países e territórios 
dessas regiões. Atual-
mente, a rede possui mais 
de 2.350 restaurantes, 
entre unidades próprias e 

de seus franqueados, que 
juntos empregam mais 
de 100.000 funcionários 
(dados de 31/03/2024). 
A empresa também uti-
liza sua plataforma ESG, 
Receita do Futuro, para 
impactar positivamente 

as comunidades onde 
está presente. A Arcos 
Dorados está listada na 
Bolsa de Valores de Nova 
York (NYSE: ARCO). Para 
saber mais sobre a Com-
panhia por favor visite o 
nosso site.

1º Simpósio do Conhecimento Condominial 
em Campinas tem painel sobre Inteligência da 

Segurança nos condomínios

Da Redação

O 1º Simpósio do Con-
hecimento Condomini-
al, promovido pelo Café 
com Síndico, maior even-
to itinerante do setor de 
condomínios do estado de 
São Paulo, acontece nesta 
sexta-feira, dia 14 de junho, 
a partir das 14h, na CIESP 
Campinas. A agenda, que 
conta ainda com palestras 
com especialistas de di-
versas áreas, traz o painel 
“Inteligência da Segurança 
nos condomínios” com o 
propósito de expor a rele-
vância da integração das 
forças de segurança consti-
tuídas com os condomínios.

Além das sete palestras 
e do painel, o evento con-
tará com a presença de in-
úmeras empresas expondo 
seus produtos e serviços 
para condomínios, um Café 
da Tarde Junino, sorteios 
de vários prêmios pelos 
expositores e um sorteio de 
R$ 1.000,00 patrocinado 
pelo Café com Síndico.

O painel “Inteligência 
da Segurança nos con-
domínios” contará com a 
participação do secretário 

municipal de Segurança 
Pública de Campinas, 
Christiano Biggi, do diretor 
da Habicamp Campinas e 
Fundador do Grupo Serv 
Camp-Terceirização, Paulo 
Campana, e da comandante 
Geral da Guarda Municipal 
de Campinas, Maria de 
Lourdes Soares. Durante 
a discussão, será demon-
strado o projeto Monitora 
Campinas, programa da 
Secretaria Municipal de 
Segurança Pública que tem 
como objetivo estabelecer 
parcerias com iniciativa 
privada, pessoa jurídica, 
para o compartilhamento 
das imagens de câmeras de 
segurança e, assim, aumen-
tar a capacidade de monito-
ramento no município.

“A participação neste 
painel é importante porque 
vai mostrar a importância 
da integração das forças 
de segurança com os con-
domínios, potencializando 
as políticas de segurança 
pública e, consequente-
mente, refletindo na segu-
rança pública para a popu-
lação em geral. Neste con-
texto, o compartilhamento 
de imagens de câmeras 

de segurança por meio da 
parceria com o Monitora 
Campinas é fundamental 
na repreensão de crimes 
e elucidação de ocorrên-
cias, promovendo uma 
ação rápida das forças de 
segurança”, contextualiza 
Christiano Biggi.

O empresário Paulo 
Campana também defende 
a relevância do debate para 
o fortalecimento da segu-
rança pública. “Esse painel 
é de suma importância 
porque vai falar da inte-
gração da Guarda Munic-
ipal com os condomínios, 
que já têm um sistema de 
monitoramento através 
de câmeras e da segurança 
física, mas que agora vai 
ser muito mais ampliado 
com essa integração das 
câmeras da área externa 
dos condomínios com a 
GM, o que resulta numa 
pronta resposta durante 
uma eventual ocorrência, 
numa emergência”, de-
fende Campana.

O diretor do Grupo Serv 
Camp-Terceirização acred-
ita que com o Monitora 
Campinas todos ganham: 
a população, o município 
e os condôminos. “Eu fui o 
criador do programa Moni-
tora Campinas que pronta-
mente foi implantado pelo 
prefeito Dário Saad, e que 
atualmente já conta com 
1.300 câmeras particulares 
dos condomínios linkadas 
à GM, e isso vai ampliar 
muito mais nos próximos 
anos. Tanto o prefeito, o 
secretário de segurança 
Christiano Biggi e a co-
mandante geral da Guarda 
Municipal de Campinas, 

Maria de Lourdes Soares, 
estão muito empenhados.

MONITORA CAMPI-
NAS

Lançado em dezem-
bro de 2021, o programa 
Monitora Campinas é da 
Secretaria Municipal de Se-
gurança Pública, por meio 
da Central Integrada de 
Monitoramento de Campi-
nas (Cimcamp). Tem como 
objetivo ampliar a capaci-
dade de monitoramento 
por câmeras de segurança 
por meio de parcerias com 
entidades privadas interes-
sadas em compartilhar as 
imagens de seus sistemas 
de vigilância. “Esse pro-
grama já tem se multiplica-
do em outros estados, out-
ros municípios, do Brasil. 
E no futuro vai integrar a 
muralha paulista”, comenta 
Paulo Campana.

A vantagem tanto para o 
cidadão quanto para o par-
ceiro é uma resposta mais 
rápida na prevenção e na 
repressão de situações de 
criminalidade ou ocorrên-
cias de qualquer natureza. 
As câmeras compartilhadas 
são cedidas por empresas 
pessoas jurídicas como 
condomínios, indústrias, 
postos de gasolina, escolas 
e shoppings. Cada parceiro 
pode compartilhar mais de 
uma câmera.

As imagens das câmeras 
parceiras do setor privado 
não ficam gravadas e são 
acessadas conforme ne-
cessidade do parceiro ou 
da Cimcamp. Assim, se 
uma situação fora do co-
mum for identificada pelo 
parceiro ou seus colabora-

dores, como vigilante ou 
porteiro do estabelecimen-
to, ele manda um alerta, 
por meio de um aplicativo, 
para os guardas municipais 
da Cimcamp que estão no 
monitoramento. O agente 
acessa a câmera e visualiza 
a situação e despacha uma 
viatura para atendimento. 
Somente são compartilha-
das imagens das áreas ex-
ternas dos estabelecimen-
tos, ou seja, as que ficam 
voltadas para a rua.

Podem participar do 
programa condomínios 
residenciais e industriais, 
estabelecimentos comer-
ciais e industriais, bancos, 
postos de combustíveis, 
universidades, centros 
de pesquisa, parques tec-
nológicos, hotéis e outros 
empreendimentos de na-
tureza jurídica que pos-
suam sistema de vigilância 
próprios.

A adesão ao “Monitora 
Campinas” é gratuita para 
as empresas e também 
não haverá ônus para a 
Prefeitura, e é por meio da 
assinatura de um contrato 
por tempo indeterminado. 
Os parceiros deverão arcar 
somente com a instalação 
e manutenção dos seus 
sistemas de segurança e 
possuírem um sistema de 
tecnologia compatível com 
o da Cimcamp. Os inter-
essados podem aderir por 
meio de um formulário no 
portal da Prefeitura por 
meio deste link https://
forms.campinas.sp.gov.br/
index.php/958514?new-
test= Y & amp;lang=pt-BR.

PROGRAMAÇÃO DE 

PALESTRAS
·       Engenharia am-

biental – Biólogo Gabriel 
Locatelli – “Pragas X Con-
domínios - Como lidar com 
infestações de animais não 
desejáveis?”

·       Engenharia estru-
tural – Eng. Thiago Santos 
– “Normas para envidraça-
mento de sacadas”

·       Engenharia civil – 
C.E.O. da AAM Engenharia 
Antonio Junior – “Val-
orização do condomínio 
por meio da manutenção 
predial”

·       Sustentabilidade 
– Josué Diniz de Alencar 
– “Benefícios do Gás GLP”

·       Regeneração Ur-
bana e o Futuro da Vida 
Condominial – Diretor da 
LelloLab, Filipe Cassapo

·       Bate papo com a 
Superlógica.

SERVIÇO
1º Simpósio do Conhec-

imento Condominial
Data: 14 de junho (Sex-

ta)
Horário: a partir das 14h
Local: CIESP Campinas 

- Rua Padre Camargo de 
Lacerda, 37 - Jardim Cha-
padão, Campinas-SP

Localização: https://
maps.app.goo.gl/4aH8kL-
RfqHeaxkR2A

ENTRADA GRATUITA 
para síndicos, subsíndicos, 
conselheiros, zeladores, 
porteiros, tesoureiros, 
presidentes de associações 
residenciais, gerentes e ge-
stores prediais.

INSCRIÇÕES AT-
RAVÉS DO LINK:

https://cafecomsindico.
com/eventos

VAGAS LIMITADAS!

Holambra sedia reunião do conselho de prefeitos da 
região com participação do Secretário de Estado de 

Educação
De Holambra

Holambra sediou nesta 
terça-feira, dia 11 de jun-
ho, a 242ª Reunião dos 
Membros do Conselho 
de Desenvolvimento da 
Região Metropolitana de 
Campinas. O encontro 
foi realizado no Bloemen 

Park, um dos principais 
atrativos turísticos da ci-
dade, e contou com a par-
ticipação do secretário 
estadual de Educação, 
Renato Feder; do coor-
denador adjunto da Casa 
Militar e Defesa Civil do 
Estado de São Paulo, o 
Tenente Coronel Araújo 

Monteiro, além de 9 pre-
feitos e representantes dos 
municípios que compõem 
a RMC.  O evento foi pres-
tigiado ainda pelo Pró-Re-
itor de Extensão, Esportes 
e Cultura da Unicamp, 
Fernando Antônio Santos 
Coelho. O prefeito da Ci-
dade das Flores, Fernando 

Capato, o vice, Miguel 
Esperança, vereadores 
e diretores municipais 
recepcionaram os convi-
dados. 

Na oportunidade foram 
discutidos diversos te-
mas de relevância para 
as cidades e apresentados 
importantes dados sobre a 

Educação no Estado, bem 
como a respeito do enfren-
tamento às emergências 
climáticas.  

“Esse é um encontro de 
fundamental importância, 
em que debatemos ações 
conjuntas para a melhoria 
de nossas cidades”, disse 
o prefeito Fernando Cap-

ato. “É uma grande hon-
ra recebermos em nosso 
município o Secretário de 
Educação do Estado e rep-
resentantes das cidades 
que fazem parte da Região 
Metropolitana. Quando 
o trabalho é integrado, 
o avanço é para todos”, 
falou.
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RODEIO:

Para a terceira noite do evento, marcada para o dia 27 de setembro, a dupla sertaneja Fernando & Sorocaba subirá ao 
palco, prometendo agitar o 35º Rodeo de Jaguariúna

A comissão organi-
zadora do Jaguariúna 
Rodeo Festival surpre-
endeu os fãs com mais 
uma notícia empolgante 
em suas redes sociais. 
Para a terceira noite do 
evento, marcada para 
o dia 27 de setembro, a 
dupla sertaneja Fernan-
do & Sorocaba subirá ao 
palco, prometendo agi-
tar ainda mais o público 
do 35º Rodeo de Jagua-
riúna.

Fernando & Soroca-
ba, conhecidos por su-

cessos como “Madri”, 
“Bala de Prata” e “Paga 
Pau”, são uma das du-
plas mais populares do 
sertanejo universitário. 
Com uma carreira sóli-
da e inúmeros hits nas 
paradas de sucesso, eles 
trazem ao festival uma 
mistura de romantis-
mo, animação e energia, 
ingredientes perfeitos 
para uma noite inesque-
cível.

O anúncio de Fernan-
do & Sorocaba se junta à 
confirmação anterior de 

outra grande atração: 
Jorge & Mateus. A du-
pla, que se apresentará 
no festival, já é veterana 
no evento e sempre atrai 
uma legião de fãs. Com 
a presença de dois gran-
des nomes do sertanejo, 
o 35º Jaguariúna Rodeo 
Festival promete ser um 
dos mais memoráveis 
de sua história.

Além das apresenta-
ções musicais, o Jagua-
riúna Rodeo Festival 
é conhecido por suas 
competições de rodeio, 

que atraem competido-
res de alto nível de todo 
o Brasil e do exterior. O 
evento também conta 
com uma infraestrutura 
impressionante, ofere-
cendo ao público uma 
experiência completa 
com opções de entrete-
nimento, gastronomia e 
diversão.

Prepare seu chapéu, 
sua bota e a animação, 
porque o Jaguariúna 
Rodeo Festival des-
te ano promete ser um 
evento épico!

Fernando & Sorocaba 
confirmados como atração do 35º 

Jaguariúna Rodeo Festival

Festa de Peão 2024 de Santo Antônio de Posse: Normas 
para troca de ingressos solidários

Na noite de quin-
ta-feira, 6 de junho, a 
comissão organizadora 
da Festa de Peão 2024 de 
Santo Antônio de Posse 
divulgou as normas para 
a retirada dos ingressos 
solidários, tanto para 
a pista quanto para as 
arquibancadas. A festa 
ocorrerá de 20 a 22 de 
junho e contará com 
grandes shows que cer-
tamente atrairão um 
grande público.

Regras para Retirada 
dos Ingressos Solidários

Para garantir a en-
trada nos shows, os par-
ticipantes deverão tro-
car seus ingressos por 
doações de produtos 
específicos. Veja como 
proceder para cada dia 
de evento:

20 de junho (quin-
ta-feira): Fernando e 
Sorocaba

Ingresso: Trocar por 
1 litro de leite ou leite 
em pó.

21 de junho (sexta-fei-
ra): Pedro Sanches & 
Thiago

Ingresso: Trocar por 1 

kg de ração para gato ou 
cachorro

22 de junho (sábado): 
Jads & Jadson

Ingresso: Trocar por 
1 kg de alimento não 
perecível.

Pontos de Troca
Os ingressos são lim-

itados e devem ser tro-
cados com antecedência 
nos seguintes locais:

Feira da Lua (às quin-
tas-feiras) na Praça Ma-
triz.

Feira Cultural (aos 
sábados).

Quiosque do São Ju-
das.

Quiosque da Feira 
Cultural.

A comissão organi-
zadora ressalta a im-
portância de realizar as 
trocas o quanto antes 
para garantir a entrada 
nos shows e colaborar 
com as ações solidárias 
que beneficiarão diver-
sas entidades da cidade.

Programação da Festa
A festa terá início no 

dia 20 de junho, com a 
dupla Fernando e Soro-

caba subindo ao palco 
para abrir o evento com 
muito sertanejo e ani-
mação. No dia seguinte, 
21 de junho, é a vez de 
Pedro Sanches & Thiago 
encantarem o público 
com seus sucessos. E 
para fechar com chave 
de ouro, no sábado, 22 
de junho, Jads & Jadson 
prometem uma noite 
inesquecível.

Solidariedade e Di-
versão

A Festa de Peão de 
Santo Antônio de Posse 

se destaca não apenas 
pela diversão, mas tam-
bém pelo compromisso 
social. A troca de ingres-
sos por doações é uma 
iniciativa que demonstra 
a solidariedade da comu-
nidade, unindo lazer e 
ajuda ao próximo.

Prepare-se para curtir 
essa festa maravilhosa e 
não esqueça de realizar a 
troca do seu ingresso. A 
diversão está garantida, 
e a sua contribuição fará 
a diferença!

Santo Antônio de Pos-
se espera por você!
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CULTURA:

Este ano, o tema é “Cavalaria Consciente”, com foco em mensagens de conscientização contra os maus-tratos aos animais 

A Secretaria Munici-
pal de Turismo e Cultu-
ra divulgou nesta quin-
ta-feira, dia 13 de junho, 
o percurso oficial da 49ª 
edição da Cavalaria An-
toniana de Jaguariúna, 
que será realizada no 
próximo dia 23 de ju-
nho.

Os cavaleiros sairão 
da Fazenda da Barra às 
9h30, sentido Rua Ma-
ranhão, entrando na 
Rua Souza até o Parque 
dos Lagos, na lateral do 

Parcão, e depois à direi-
ta, na Praça Basaglia, 
chegando à Rua Eduar-
do Tozzi. Depois, passa-
rão em frente ao Parque 
dos Lagos, sentido Rua 
Eduardo Tozzi, entran-
do novamente na Praça 
Basaglia, sentido Laba-
reda, e retornando, en-
tão, à Rua Maranhão e à 
Fazenda da Barra.

A Cavalaria Antonia-
na reúne centenas de ca-
valeiros e este ano terá 
uma atenção especial 

ao combate aos maus-
-tratos aos animais com 
o tema “Cavalaria cons-
ciente”. A participação é 
gratuita, não sendo ne-
cessário fazer inscrição.

CONFIRA A PRO-
GRAMAÇÃO ATUALI-
ZADA:

NA FAZENDA DA 
BARRA

8h às 9h - Concentra-
ção de cavaleiros; café 
da manhã e bênção

9h30 – Saída da ca-

valaria pelo percurso 
oficial

11h30 – Retorno pre-
visto da cavalaria à Fa-
zenda da Barra

NO PARQUE SANTA 
MARIA

15h - Apresentação 
da Orquestra de Violei-
ros do Jaguary

16h30 - Show com 
Rafa & Bordotti

18h30 - Show com 
Lello

20h – Encerramento

Cultura divulga percurso oficial da 49ª 
Cavalaria Antoniana de Jaguariúna
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SAÚDE:

A ação integra a política de combate aos focos do mosquito Aedes Aegypti implementada pela Secretaria de Saúde 
de Jaguariúna 

Concessionária explica a importância da 
caixa d’água nos imóveis

Prefeitura de Holambra inicia 4ª edição do 
mutirão oftalmológico Primeiros Olhares

Jaguariúna vacina 503 
crianças no ‘Dia D’ contra a 

pólio

Mutirão contra a dengue visitou 
1.132 imóveis no fim de semana

Da Redação

Há oito anos, a con-
cessionária Águas de 
Holambra atua no mu-
nicípio sempre atenta em 
levar o melhor serviço de 
abastecimento de água à 
população holambrense. 
Para que o sistema de 
distribuição garanta água 
nas torneiras ininter-

ruptamente, a conces-
sionária orienta que todos 
os imóveis, residenciais ou 
comerciais, tenham uma 
caixa d’água interna. Mas 
você sabe por que a caixa 
d’água é tão importante? 

Segundo o coorde-
nador de Operações da 
Águas de Holambra, Fer-
nando Camilotti, a con-
cessionária tem estrutura 

completa para garantir 
que a água seja distribuída 
com qualidade e regulari-
dade. No entanto, podem 
acontecer situações em 
que são necessárias algu-
mas intervenções no siste-
ma. Neste sentido, a caixa 
d’água é também uma 
importante ferramenta 
para atender essa deman-
da na rotina do usuário, 
por exemplo, durante a 
execução de um proced-
imento. “O dispositivo é 
uma alternativa que con-
tribui muito para garantir 
a continuidade do abaste-
cimento nos imóveis”, diz 
Fernando.

Para a definição da ne-
cessidade de armazena-
mento de cada imóvel, 
deve-se calcular o con-
sumo individual de cada 
morador e somar os re-
sultados obtidos. A esti-
mativa é que uma pessoa 
utiliza cerca de 150 litros 
de água por dia. Logo, 
em uma residência com 
cinco pessoas, em que o 
uso total seria de 750 litros 
de água, recomenda-se a 
instalação de reservação 

com capacidade de 1.000 
litros.  Para a instalação, 
recomenda-se que seja 
implantado em um pon-
to elevado do imóvel 
para que a água tenha 
pressão e velocidade o 
suficiente para percorrer 
a tubulação, obedecendo 
as condições estruturais 
de cada imóvel.

Para assegurar a segu-
rança sanitária e evitar 
riscos de contaminação da 
água por bactérias, agen-
tes poluentes e germes 
nocivos, é imprescindível 
que o armazenamento seja 
feito de forma adequada, 
com vedação do dispositi-
vo com tampa, além da re-
alização de procedimento 
de manutenção e limpeza, 
a cada seis meses.

COMO FAZER A LIM-
PEZA DA CAIXA D’ÁGUA

- Feche o registro de en-
trada. Depois reserve par-
te da água do reservatório 
e deixe um pouco de água 
dentro da caixa para ser 
utilizada na limpeza;

- Inicie a limpeza com 
um pano e esponja macia 

para lavar o fundo e as 
paredes internas do reser-
vatório. Depois, descarte a 
água suja;

- Deixe encher a caixa 
d’água e feche o registro 
de entrada. Adicione água 
sanitária – para cada 500 
litros, coloque 10 colheres 
de água sanitária e deixe 
esta mistura agir por duas 
horas. A cada 30 minutos, 
com o uso de um pano, 
passe a solução nas pare-
des internas e na tampa da 
caixa d’água;

- Ao final das duas 
horas, abra os registros 
de saída, como torneiras 
e descargas para que a 
solução contendo água 
sanitária limpe a tubu-
lação de saída. Após des-
cartar toda a água, feche 
todas as saídas e abra o 
registro de entrada para 
encher a caixa d´água;

- Lembre se: mantenha 
a tampa da caixa d’água 
sempre fechada para evi-
tar sujeira, entrada de 
animais e criação de focos 
de dengue.

QUEM SOMOS

Águas de Holambra
A Águas de Holambra, 

empresa da Aegea Sanea-
mento, é responsável pela 
gestão plena dos serviços 
de saneamento básico do 
município de Holambra. 
A empresa iniciou suas 
atividades em janeiro de 
2016 com o desafio de 
garantir a regularidade 
do abastecimento, redu-
zir os índices de perdas e 
melhorar a qualidade da 
água que chega à casa do 
holambrense.

Saiba mais em www.
aguasdeholambra.com.br

Aegea
Criada em 2010, a Ae-

gea é líder no setor privado 
de saneamento básico no 
Brasil. Em cada município 
onde atua leva mais saúde 
e qualidade de vida para 
a população, respeitando 
sempre o meio ambiente 
e a cultura local. Hoje são 
mais de 31 milhões de 
pessoas atendidas em 505 
cidades de 14 estados, de 
norte a sul do Brasil.

Saiba mais em https://
www.aegea.com.br

A Prefeitura de Hol-
ambra deu início nesta 
segunda-feira, dia 10 
de junho, na Escola Re-
canto das Palmeiras, ao 
Programa Primeiros Ol-
hares 2024. O mutirão 
oftalmológico, que está 
em sua 4ª edição, irá 
contemplar cerca de 400 
estudantes da rede mu-
nicipal entre 5 e 7 anos.

A ação, promovida 
pelo Fundo Social de Sol-
idariedade em parceria 
com os departamentos 
municipais de Saúde, 
Educação e Promoção 
Social, inclui a realização 

de teste para verificar se o 
aluno apresenta alguma 
dificuldade para enxer-
gar e, caso necessário, 
encaminhamento para 
médico especialista, além 
da disponibilização gra-
tuita de armação e lentes 
corretivas.

“Essa é uma ação de 
extrema importância pois 
irá melhorar o dia a dia e, 
sobretudo, o rendimento 
escolar dos estudantes”, 
disse a presidente vol-
untária do Fundo Social 
de Solidariedade, Yvonne 
Schouten Capato que, 
ao lado do prefeito do 

município, acompanhou 
o início das atividades. 
” Problemas de visão, 
afinal, podem compro-
meter o aprendizado e, 
consequentemente, o 
futuro de uma criança”, 
completou ela.

” A partir da identi-
ficação de dificuldades, 
faremos com que ess-
es alunos possam ter 
as mesmas chances de 
aprendizado e desen-
volvimento dos demais”, 
disse Fernando Capato. 
” A previsão é de que o 
trabalho seja concluído 
em setembro.”

No ano passado, foram 
realizadas cerca de 500 
avaliações de acuidade 
visual conduzidas nas 
escolas, além de exam-
es clínicos oferecidos 
aos alunos que apresen-
taram dificuldade para 
enxergar. A iniciativa 
atendeu crianças de 4 a 
6 anos de idade e hol-
ambrenses matriculados 
na Educação de Jovens e 
Adultos (EJA). Ao todo, 
12 armações com lentes 
corretivas foram entreg-
ues na terceira edição do 
projeto.

De Jaguariúna

Jaguariúna vacinou 
503 crianças durante o 
“Dia D” da Campanha 
Nacional de Vacinação 
contra a Poliomielite, 
real izado no últ imo 
sábado, dia 8 de junho. 

A campanha é voltada a 
crianças de um a quatro 
anos de idade.

O “Dia D” aconte-
ceu em todas as uni-
dades básicas de saúde 
(UBSs) de Jaguariúna 
que contam com salas 
de vacina. A campanha 

de imunização contra 
a pólio começou no úl-
timo dia 27 de maio e 
deverá se encerrar nes-
ta sexta-feira, dia 14 de 
junho.

Segundo a Secretaria 
de Saúde de Jaguariú-
na, para participar da 

campanha, os pais e 
responsáveis  devem 
levar as  crianças às 
UBSs com a caderneta 
de vacinação. A vaci-
nação é gratuita e está 
disponível para todas as 
crianças dentro da faixa 
etária estabelecida.

O mutirão contra a 
dengue realizado no úl-
timo fim de semana em 
Jaguariúna visitou um 
total de 1.132 imóveis nos 
bairros São Francisco, 
Jardim Alice e Mauá 1 e 
2. A ação integra a política 
de combate aos focos do 
mosquito Aedes Aegypti 

implementada pela Sec-
retaria de Saúde de Jag-
uariúna.

Segundo balanço da 
Secretaria de Saúde, no 
sábado foram visitadas 
540 residências e, no do-
mingo, outras 592. No 
total, cinco amostras de 
larvas foram coletadas.

Os agentes visitam as 
residências em busca de 
possíveis focos, orien-
tam a população sobre as 
doenças transmitidas pelo 
mosquito (dengue, chi-
kungunya e zica) e sobre 
como evitar o acúmulo de 
água em locais ou recipi-
entes.

A Secretaria de Saúde 
destaca a importância da 
colaboração dos mora-
dores, permitindo a entra-
da dos agentes e seguin-
do as orientações para o 
combate à dengue e outras 
doenças, não deixando 
acumular água em vasos 
e outros objetos.
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LAZER:

Em diversos parques da cidade, serão realizadas oficinas e atividades recreativas que prometem ocupar de forma enriquecedora o tempo livre dos jovens 

Curso da ACE ensina comunicação magnética e 
orienta como falar em público

Obras da creche do Parque dos 
Ipês estão em ritmo acelerado

Operação ‘Férias Mais 
Seguras’ dos Bombeiros 

orienta na saída de 
escolas em Jaguariúna

Você já ouviu dizer 
que falar em público é o 
segundo maior medo do 
ser humano, perdendo 
só para a morte? E, se 
falar para uma plateia, 
se tornar mais fácil? É 
possível, sabia?

Em julho, nos dias 
04 e 11, a Associação 
Comercial e Empresarial 
de Holambra (ACE Hol-
ambra) traz novamente 
à cidade o mestre em 
Comunicação, o profes-
sor Fábio Diogo, que 
recentemente se apre-

sentou em A Batalha das 
Vendas.

Até 28 de junho, a 
Associação recebe in-
scrições para o trein-
amento ‘Os 3 passos da 
comunicação magnética’. 
“Quer dominar a arte 
de falar em público?”, 
pergunta Fábio Diogo. 
“Tenha um discurso 
claro, eficaz e procure 
persuadir seu público. 
Inspire as pessoas, não 
importa para quantas se-
jam, se uma pessoa ou a 
sala inteira. Com criativi-

dade, faça apresentações 
memoráveis!”.

Ele afirma que as 
técnicas de comunicação 
magnética permitem 
isso, bastando aprender 
e praticar. “Um bom dis-
curso, uma boa fala, ga-
rantem destaque profis-
sional. No curso, você vai 
aprender técnicas inova-
doras, a usar elementos 
visuais e metáforas, que 
engajam a audiência”, 
conclui Diogo.

O curso acontece no 
auditório da Associação 

Comercial (Avenida das 
Tulipas, 103, Centro), 
para todos os interessa-
dos. Associados ACE têm 
desconto. As aulas serão 
das 18 às 21 horas.

Serviço
Curso Os 3 Passos para 

Comunicação Magnética
Dias 04 e 11 de julho, 

das 18 às 21h
Local: ACE Holambra
Inscrições até 28 de 

junho, com Tânia San-
tana, pelo telefone (11) 9 
8873-5259

As obras da creche do 
Parque dos Ipês estão em 
ritmo acelerado e serão 
entregues pela Prefeitu-
ra de Jaguariúna ainda 
neste ano.

Serão 110 vagas para 
crianças de 0 a 3 anos, 
um importante reforço 
para a rede pública de 
educação infantil. A obra 
é realizada em parceria 

com o Governo do Estado 
de São Paulo.

O prédio contará com 
secretaria,  adminis-
tração, banheiros, lac-
tário, seis salas de ativ-

idades, refeitório, entre 
outros espaços. O investi-
mento é de R$ 2 milhões 
e a execução da obra já 
está com mais de 50% do 
cronograma concluído.

O Corpo de Bombeiros 
de Jaguariúna realiza nes-
ta semana uma ação ed-

ucativa para orientação 
aos familiares dos alunos 
sobre prevenção de aci-

dentes. O “Férias Mais Se-
guras” foi realizado nesta 
quarta-feira, dia 12 de jun-

ho, na Escola Municipal 
Espedito Ferrari.

Nesta quinta, dia 13, 
será a vez da Escola Mu-
nicipal Dr. Franklin de 
Toledo Piza Filho receber 
os bombeiros. Na sexta, 
dia 14, a ação será encer-
rada na escola Joaquim 
Pires Sobrinho. O trabalho 
acontece sempre na saída 
dos alunos, às 11h30.

Segundo o Sargento 

Lobo, comandante do Cor-
po de Bombeiros de Jag-
uariúna, durante as visitas 
às escolas são distribuídos 
materiais impressos edu-
cativos com o tema “férias 
mais seguras”. “O objetivo 
é que a ação atinja princi-
palmente os familiares dos 
alunos, por isso é feita no 
horário de saída”, explica 
Lobo.

Há vários tipos de ori-

entação, como dicas de 
segurança nos quartos, 
cozinhas, banheiros, gara-
gens e piscinas. Também 
há dicas de como fazer 
uma viagem de carro segu-
ra e como não correr riscos 
em hotéis e pousadas, em 
caso de passeio de férias, 
além de procedimentos de 
emergências.

O  t e l e f o n e  d o s 
bombeiros é o 193.

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Turismo e Cultura, vai 
promover de 1º a 26 de 
julho o projeto “Sem Tela 
nas Férias”. A iniciativa, 
voltada para crianças e 
adolescentes, visa ofere-
cer alternativas saudáveis 
e educativas ao uso exces-
sivo de dispositivos ele-
trônicos durante as férias 
escolares.

Em diversos parques 
da cidade, serão realiza-
das oficinas e atividades 
recreativas que prome-
tem ocupar de forma en-
riquecedora o tempo livre 
dos jovens, afastando-os 
dos riscos do sedenta-
rismo e das ameaças do 
mundo virtual.

O projeto “Sem Tela 
nas Férias” acontecerá 
em locais como o Parque 
Santa Maria, Florianópo-
lis, São José, Roseira de 
Cima, Roseira de Baixo 
e Tanquinho. Cada local 
oferecerá uma variedade 

de oficinas e jogos que 
visam, além de entreter, 
educar e conscientizar as 
crianças sobre temas im-
portantes, como a preser-
vação do meio ambiente.

PROPOSTA DE ATI-
VIDADES

Uma das oficinas des-
taque é a de utilização 
de materiais recicláveis. 
Crianças aprenderão a 
criar brinquedos e obje-
tos a partir de itens como 
papel, meias velhas e gar-
rafas PET, promovendo 
a conscientização am-
biental e mostrando que 
é possível se divertir sem 
gastar muito.

Além das oficinas de 
reciclagem, várias ativi-
dades de aquecimento fí-
sico serão realizadas para 
manter os jovens ativos. 
Estas incluem exercícios 
que combinam movimen-
tos rápidos, saltos e aga-
chamentos, promovendo 
a coordenação motora e o 
espírito de equipe.

Os jogos e brincadei-
ras tradicionais também 
terão um papel central no 
projeto. Atividades como 
pega-pega em diversas 
modalidades, queima-
da em roda e mãe da rua 
serão realizadas, incenti-
vando a interação social e 
o desenvolvimento físico 
das crianças.

A proposta é propor-
cionar um ambiente se-
guro e estimulante, onde 
crianças e adolescentes 
possam desenvolver ha-
bilidades motoras, artísti-
cas e sociais. Além disso, 
iniciativas como esta têm 
o potencial de revelar ta-
lentos em diversas áreas, 
desde esportes até artesa-
nato.

CONFIRA A PRO-
GRAMAÇÃO DO “SEM 
TELA NAS FÉRIAS”

SEGUNDAS-FEIRAS
Dias 1, 8, 15 e 22/07

PARQUE SANTA MA-
RIA E FLORIANÓPOLIS

TERÇAS-FEIRAS
Dias 2,9,16,23

PARQUE SÃO JOSÉ 
E ESCOLA MUNICIPAL 
OSCARLINA PIRES TU-
RATO (TANQUINHO)

QUARTAS-FEIRAS
Dias 3,10,17,24

PARQUE ROSEIRA 
DE CIMA E PARQUE 
SANTA MARIA

QUINTAS-FEIRA
Dias 4,11,18,25

PARQUE ROSEIRA 
DE CIMA E FLORIANÓ-
POLIS

SEXTA-FEIRA (EN-
CERRAMENTO)

Dia: 26/07
Local: Parque Luiz 

Barbosa

Programação:
13h - Recepção com as 

atividades “Trem das Co-
res” e “Sessão do Livro”

14h - Apresentação do 
Coral da Escola das Artes 
- Prof. Danilo Demori

14h30 - Peça “Os Ami-
gos das Sementes”

16h - Caça ao Tesouro

17h30 - Trabalhos ma-
nuais com material cole-
tado no parque

Projeto ‘Sem Tela nas Férias’ promove diversão 
e aprendizado durante o mês de julho
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